

## **Stellungnahme zur Anfrage der FWG Fraktion zur Verwendung von Blähbeton im Stadtpark**

zu 1. Es handelt sich hierbei (laut Ausschreibung) um ein Gemisch aus Geohumus, Kieselgur und einem organisch-mineralischen Dünger, dieses wird mit Hilfe einer Druckluftlanze in den Boden eingebracht. Hierdurch werden gefestigte Bodenstrukturen aufgebrochen und gestützt, der Boden kann wieder atmen und Wasser besser führen.

Zu 2. Ca 80 cm tief

Zu 3. Ca 30 cm tief

Zu 4. Die Maßnahme wirkt sofort.

Zu 5. Ja, die eingebrachten Mittel stehen im Einklang

Zu 6. Die Maßnahme wird nach dem anerkannten Stand der Technik durchgeführt, die eingebrachten Mittel dienen der langfristigen Verbesserung der Luft- Wasser- und Nährstoffversorgung.

Zu 7. Die Maßnahme zur Herstellung von ca 1200 Bohrungen kostet 10.000 Euro und wird hälftig vom Veranstalter des Filmfestivals und der Stadt Ludwigshafen bezahlt. Es handelt sich dabei um Maßnahmen, die an dem Standort auch aufgrund Verschlämmungen durch Hochwasser notwendig sind. Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

Zu 8. Ca 1.200 Stück.

Zu 9. Sie betrifft die Fläche, auf der die Platanen stehen, da es sich hier um eine Senke handelt, in welcher Wasser z.B. bei Hochwasser zu einer Verschlämmung des Bodens führt. Die Maßnahme dient der Verbesserung der Baumstandorte.

Gabriele Bindert (4-21@ludwigshafen.de)